

# Assemblée générale des Amis du Vieux Martizay

L'Association des Amis du Vieux Martizay, pour la recherche et la sauvegarde des antiquités et des sites tiendra son assemblée générale ordinaire le samedi 29 août, à la nouvelle mairie de Martizay. Rendez-vous à 20 h. 25, la séance sera ouverte à 21 h. précises.

Ordre du jour : lecture du rapport moral donnant le compte rendu des activités pendant l'année 1969 ; lecture du rapport financier exercice 1969 ; renouvellement d'un tiers des membres du conseil d'administration à élire pour trois ans ; échanges d'idées au sujet des activités passées et futures de l'Association, notamment fouilles archéologiques, situation de la Claise et de ses affluents.

L'assemblée générale sera suivie d'un exposé sur les fouilles de 1969 et sur les fouilles en cours de 1970.

Toutes les personnes intéressées par ces questions, même si elles ne sont pas membres de l'Association, sont cordialement invitées.